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Willkommen in der Familie

Ganz egal ob du ein reifer Christ bist der seit vielen
Jahren errettet ist oder ganz neu erst dein Herz Jesus
gegeben hast. Ich bete dass du in der Kenntnis Gottes
wächst. Ich bete dass du zunimmst in der Kenntnis seines
Willen. Ich bete dass du jeden Tag schritte in die Richtung
des Willen Gottes für dein Leben.

Mein Wunsch ist dass du die Schlüssel dieses Buches
benutzt und sie umsetzt in deinem eigenen Leben. Durch
Jesus kannst du jetzt regieren in diesem Leben. Du bist
ein überwinde, du bist siegreich, du bist mehr als ein
Eroberer. Jesus hat den Teufel erobert er ist besiegt. Da du
jetzt dein Herz Jesus gegeben hast kommt Gott und lebt
in dir durch seinen heiligen Geist. Weil er jetzt ist, bist du
auch! Gott wartet auf die die ihm Glauben und ihn bei
seinemWort nehmen.

Gott mag sich stark zu zeigen in deinem Leben. Gott
sucht nach einem willigen und Gehorsamen Gefäß das
sagen wird hier bin ich Gott benutze mich. Jesus hat sein
Leben für uns gegeben, Jesus hat uns mit seinem Blut
bezahlt. Wenn wir unsere Herzen zu Jesus geben gehören
wir uns nicht länger selber, wir gehören Gott. Wir waren
Sklaven des Teufels, unterwürfig zu den Lüsten unsers



Fleisches aber Gott möchte das wir uns komplett dem
heiligen Geist unterwerfen.

Gott wartet auf dich dass du aufstehst und die Person
bist die er dich berufen hat zu sein, dieses Buch wird dir
helfen mit deinem neuenWegmit Gott. Ich bete dass du
Gottes Gegenwart spüren wirst während du dieses Buch
liest.

Von dem Autoren:

Ich hatte einen starken Wunsch dieses Buch zu schreiben
weil ich möchte das die die ihr Leben Jesus geben etwas
haben dass ihnen helfen wir ein starker Chris zu werden.
Ich hab mein Leben Jesus gegeben als ich elf Jahre alt
war als jemand an meiner Tür geklopft hat und mich in
die Kirche eingeladen hat. Ich bin gegangen und hab
mein Leben Jesus gegeben. Ich kann wirklich sagen dass
mein Leben sich verändert hat und ich habe mich
komplett wie eine neue Person gefühlt und meine
Wünsche haben sich verändert. Aber keiner hat mir
geholfen weiter zu kommen. Keiner hat mir erklärt was
gerade mit mir passiert ist. Keiner hat mir gesagt welche
Schritte ich gehen muss um in mein geistlichen Weg zu
wachsen. Keiner hat mir gesagt dass Jesus sein zuhause



in meinem Herzen macht durch seinen heiligen Geist. Ich
wusste nicht dass ich eine persönliche Beziehung mit
Gott haben kann. Deshalb bin ich kurz darauf abgefallen
von den Dingen Gottes. Ich bin in den Drogenkonsum
gefallen und Alkoholismus. Mein Leben ist komplett außer
Kontrolle gefallen.

Der Teufel hat versucht mich zu töten. Ich musste viele
Male ins Gefängnis, war im Krankenhaus wegen
Alkoholvergiftung und bin einen Berg runter gefahren mit
meinem Auto als ich betrunken war.

Eines Morgens wurde ich von der Polizei verfolgt
nach einer Nacht wo ich sehr viel Alkohol getrunken habe.
Ich war auf der falschen Seite der Autobahn und kann
mich an nichts mehr erinnern.

Das erste an was ich mich wieder erinnern kann war
das ich plötzlich blaue Lichter gesehen hab ich habe
angehalten, und plötzlich war die Polizei vor mir
gestanden mit Pistolen die sie auf mich richteten. Ich bin
aus dem Auto ausgestiegen und habe mich auf den
Boden gelegt wie die Polizei mir befohlen hat zu tun. Als
ich im Gefängnis saß hat langsam der Alkohol
nachgelassen und mein Urteilsvermögen kam zurück.

Als ich in meiner Zelle saß hab ich angefangen übers
Leben nachzudenken ich habe angefangen darüber
nachzudenken wie meine schlimmen Entscheidungen



nicht nur mein Leben bestimmen aber andere ummich
rum. Ich kam zu dem Ergebnis dass meine schlimmen
Entscheidungen nicht nur mich hätten töten können aber
auch andere.

Ich habe angefangen zu verstehen dass wenn ich
mein Leben nicht verändere es mich töten wird oder ich
wieder im Gefängnis landen werde. Ich wusste genug
dass wenn ich sterbe das ich die Ewigkeit in der Hölle
verbringen werde. An diesem Tag habe ich mein Leben
zurück zu Jesus Christus gegeben und er hat mich von
allen Sünden befreit.

Er hat alle meine Schmerzen genommen, alle
Depressionen, alle meine Sucht, alle meine Sorgen, alle
meine Ängste. Er erfüllte mich mit seiner Freude, erfüllte
mich mit seiner Gegenwart, er offenbarte mir seine Liebe,
er gab mir einen Bestimmung für mein Leben. Seit über
zehn Jahren lebe ich diesen Bestimmung aus ich erzähl
anderen Menschen dass da ein Gott im Himmel ist der sie
Liebt, dass er ein Plan für ihr Leben hat, dass er eine
Bestimmung für sie hat.

Wenn du dieses Buch liest möchte ich das du weißt
dass Gott noch nicht fertig ist mit dir. Ich möchtest das du
weißt dass du nicht zu viel schlechtes getan hast. Du bist
nicht zuweit weg gegangen, du bist kein hoffnungsloser
Fall. Gott möchte dich aus deinem Loch herausholen. Er
möchte dein Leben nehmen und zu einem Zeugnis für



ihn machen. In diesemMoment sind da Menschen die auf
dich warten damit du ihnen helfen kannst. Eine Person
die selber gefangen ist kann keinen anderen helfen frei zu
kommen. Wenn du selber in Gefangenschaft bist musst
du selber erst einmal frei kommen aus der Sünde in der
du dich befindest. Es ist nur durch die Kraft Gottes. Ich
bete dass wenn du dieses Buch liest der heilige Geist
dafür sorgt dass Jesus sich so real dir gegenüber macht in
deinem Herzen.

Was bedeutet es vom neun geboren zu sein?

“Darauf erwiderte Jesus: »Ich versichere dir, Nikodemus:
Wer nicht neu geboren wird, kann Gottes Reich nicht
sehen und erleben.« Verständnislos fragte der Pharisäer:
»Wie kann jemand neu geboren werden, wenn er schon
alt ist? Er kann doch nicht wieder in den Mutterleib
zurück und noch einmal auf die Welt kommen!« »Ich
versichere dir«, entgegnete Jesus, »nur wer durch Wasser
und durch Gottes Geist neu geboren wird, kann in Gottes
Reich kommen! Ein Mensch kann immer nur
menschliches Leben hervorbringen. Wer aber durch
Gottes Geist geboren wird, bekommt neues Leben.”
Johannes 3:3-6 HFA



Nikodemus war ein religiöser Leiter während der Zeit als
Jesus auf der Erde war. Er sah dass Jesus große Wunder
Tate und kam um die Wahrheit herauszufinden in der
Nacht. Obwohl Nicodemos ein geistlicher Leiter war hatte
er kein echtes geistliches Verständnis. Das ist weil die
Dinge des Geistes wir nicht mit unseren körperlichen
Sinnen verstehen können.

“Der Mensch kann mit seinen natürlichen
Fähigkeiten nicht erfassen, was Gottes Geist sagt. Für ihn
ist das alles Unsinn, denn Gottes Geheimnisse erschließen
sich nur durch Gottes Geist.” 1. Korinther 2:14 HFA

Jesus hat Nikodemus gesagt dass er vom neun
geboren sein muss

Warum? Ohne vom neuem geboren zu sein sind
Menschen ihr Geist tot wegen der Sünde

“Durch einen einzigen Menschen, nämlich durch
Adam, ist die Sünde in die Welt gekommen und als Folge
davon der Tod. Nun sind alle Menschen dem Tod
ausgeliefert, denn alle haben auch selbst gesündigt.”
Römer 5:12 HFA

Das ist der Grund warum Jesus kam als zweiter Adam
um unseren Platz einzunehmen und sich selber als Opfer
für uns hinzugeben. Der erste Adam war auf der Erde um
über die Erde zu herrschen aber gab seine Autorität dem
Teufel als er sündigte im Garten. Aber Gott wusste dass
das passieren wird. Die Bibel nennt Jesus das Lamm das



geschlachtet wurde bevor die Welt erschaffen wurde
Offenbarung 13:8 (SCH2000)

Was für eine bedingungslose Liebe hat Gott für die
Menschen dass er seinen einzigen Sohn für uns gab dass
wir eine Beziehung mit ihm haben können. Die Bibel sagt
uns “Aber Gottes Barmherzigkeit ist groß. Wegen unserer
Sünden waren wir in Gottes Augen tot. Doch er hat uns so
sehr geliebt, dass er uns mit Christus neues Leben
schenkte. Denkt immer daran: Diese Rettung verdankt ihr
allein der Gnade Gottes. Aber wie sah euer Leben früher
aus? Ihr wart Gott ungehorsam und wolltet von ihm
nichts wissen. In seinen Augen wart ihr tot. Ihr habt
gelebt, wie es in dieser Welt üblich ist, und wart dem
Satan verfallen, der seine Macht ausübt zwischen Himmel
und Erde. Sein böser Geist beherrscht auch heute noch
das Leben aller Menschen, die Gott nicht gehorchen. Zu
ihnen haben wir früher auch gehört, damals, als wir
eigensüchtig unser Leben selbst bestimmen wollten. Wir
haben den Leidenschaften und Verlockungen unserer
alten Natur nachgegeben, und wie alle anderen
Menschen waren wir dem Zorn Gottes ausgeliefert Er hat
uns mit Christus vom Tod auferweckt, und durch die
Verbindung mit Christus haben wir schon jetzt unseren
Platz in der himmlischenWelt erhalten.” Epheser 2:1-6
HFA

Jesus hat uns mit seinem kostbaren Blut gekauft,
jetzt können wir Gemeinschaft haben mit dem Vater ohne



jegliche Schuld für Sünde. Wenn wir Jesus fragen in unser
Herz zu kommenmacht er uns eine Brandneue Person,
unser Geist ist komplett neu. “Diese Liebe zeigt sich darin,
dass Christus zur rechten Zeit für uns gottlosen Menschen
gestorben ist.

Als wir noch hilflos der Sünde ausgeliefert waren, hat
er sein Leben für uns gegeben. Kaum jemand würde für
einen anderen Menschen sterben, selbst wenn dieser
schuldlos wäre. Es mag ja vorkommen, dass einer sein
Leben für einen ganz besonders gütigen Menschen
opfert. Gott aber beweist uns seine große Liebe gerade
dadurch, dass Christus für uns starb, als wir noch Sünder
waren. Schon jetzt sind wir von Gott angenommen, weil
Jesus Christus sein Blut für uns vergossen hat. Und erst
recht werden wir am kommenden Gerichtstag durch ihn
vor Gottes Zorn gerettet.

Als wir Gott noch feindlich gegenüberstanden, hat er
uns durch den Tod seines Sohnes mit sich selbst versöhnt.
Wie viel mehr werden wir, da wir jetzt Frieden mit Gott
haben, am Tag des Gerichts bewahrt bleiben, nachdem ja
Christus auferstanden ist und lebt.” Römer 5:6-10 HFA

Da du jetzt Jesus als dein Herrn und Erlöser
angenommen hast, bis jetzt adoptiert in die Familie
Gottes. Die Bibel sagt uns “Er hat uns aus der Gewalt der
Finsternis befreit, und nun leben wir unter der Herrschaft
seines geliebten Sohnes Jesus Christus.” Kolosser 1:13 HFA



Jetzt sind wir willkommen in einem neuen Königreich,
das Königreich Gottes. Willkommen zu der Familie Gottes!
In diesem Buch wirst du ein paar Schlüssel finden die dir
helfen werden ein erfolgreicher Christ zu sein. Wenn du all
diese sieben Schlüssel umsetzt wirst du merken wie du
wächst in deiner Beziehung mit Gott. Gott hat uns dazu
berufen Fruchtbar zu sein, und dass unsere Frucht
Bestand hält. Wenn du dieses Buch jetzt liest bete ich
dass der heilige Geist deine geistlichen Augen öffnet und
du ein Sehr erfolgreicher Christ werden wirst.



Kapitel 1

Erster Schlüssel um ein erfolgreicher Christ zu sein
Das Wort Gottes

“Dein Wort ist wie ein Licht in der Nacht, das meinenWeg
erleuchtet.”
Psalm 119:105 (HFA)

Gottes Wort ist Gottes Wille für unser Leben. Wenn
du Gottes Wille für dein Leben wissen möchtest, musst du
eine Beziehung zu seinemWort aufbauen. “Am Anfang
war das Wort, und das Wort war mit Gott, und das Wort
war Gott” Johannes 1:1 (HFA). Die Bibel sagt, dass Jesus
das Wort ist, das Fleisch wurde. Ohne Gottes Wort,
würden wir nie wissen, was uns alles durch Jesus Christus
zusteht. Die Bibel ist kein totes Buch und wir können es
auch nicht wie eine Zeitschrift lesen. Es ist ein lebendiges
Buch, dass unser Leben formed und korrigiert. Wenn du
das Wort Gottes liest, musst du verstehen, dass es Gott ist,
der zu dir spricht. Wenn du Gottes Wort liest, musst du es
dich lesen lassen. “Gottes Wort ist voller Leben und Kraft.
Es ist schärfer als die Klinge eines zweischneidiges
Schwertes, dringt es doch bis in unser Innerstes, bis in
unsere Seele und unseren Geist, und trifft uns tief in Mark
und Bein. Dieses Wort ist ein unbestechlicher Richter über
die Gedanken und geheimsten Wünsche unseres



Herzens.” Hebräer 4:12 (HFA). Das Wort Gottes ist wie ein
Spiegel, dass dir Dinge zeigt die du in deinem Leben
durch seine Kraft verändern musst. Gottes Wort beinhaltet
Geheimnisse des Königreiches, für die die ihn lieben. In
Gottes Wort sind versteckte Schätze, und wenn wir
danach suchen kommt Erkenntnis zu uns. Die Bibel sagt
“Mein Volk läuft ins Verderben, weil es den richtigen Weg
nicht kennt...”. Hosea 4:6 (HFA). Die Bibel sagt auch “Sie
hat der Satan, der Herrscher dieser Welt, so verblendet,
dass sie nicht glauben...”. 2. Korinther 4:4. Aber wenn wir
Gottes Wort glauben, dann scheint das Licht des
Evangeliums und Dunkelheit hat keine Herrschaft mehr
über uns.

Das Wort ist unser Handbuch
Wenn du ein neues Auto kaufst, einen neuen

Computer oder ein neues Handy, kommt es immer mit
einem Handbuch. Dieses Handbuch ist vom Hersteller
produziert um den Grund für das Produkt zu zeigen und
um auch den Benutzer zu helfen, den vollen Vorteil des
Gegenstandes zu bekommen. Dieses Handbuch
beinhaltet auch Vorsichtsmaßnahmen um das Produkt
und den Benutzer zu beschützen. Die Bibel ist das
Handbuch für unser Leben. Gott ist der Hersteller und wir
sind sein Produkt. Er weiß alles über uns weil er uns
erschaffen hat. Er weiß was hilfreich für unsere geistliche
Entwicklung ist. Er weiß was schädlich für uns ist. Wenn
wir Gottes Wort für unser Leben folgen, werden wir
erfolgreich sein.



Es gibt Millionäre und Milliardäre die keine Christen
sind aber die die geistlichen Prinzipien in ihrem Leben
angewendet haben und sind deswegen sehr erfolgreich.
Wenn du Gottes Handbuch für dein Leben liest und es die
endgültige autorität in deinem Leben hat, wird dein
Leben besser und besser werden. Du musst zu dem
Entschluss kommen, dass wenn Gottes Wort es sagt dann
ist es wahr. Wenn Gottes Wort sagt das du es haben
kannst, kannst du es haben. Wenn die Bibel sagt das du
es schaffen kannst, dann schaffst du es. Lass Gottes Wort
wahr sein und jeder Mensch ein lügner sein. Religion will
dir sagen, dass das Wort nur für manche funktioniert aber
nicht für alle. Gottes Wort sagt das “... Gott kennt kein
Ansehen von Personen.” Apostelgeschichte 10:34. Aber er
sieht die, die ihr Vertrauen in sein Wort legen an.

Gott sucht nach Leuten die es lesen, dann glauben
und dann danach zu handeln. Religion sagt dir auch das
gewisse Dinge in der Bibel nur für spezielle Zeiten war. Sie
werden sagen das Wunder nur für die frühe Gemeinde
war, aber nicht für uns. Sie werden sagen, dass Heilung
nur für die frühe Gemeinde war, aber nicht für uns. Ich
möchte dir heute sagen, dass während du das Buch liest,
Jesus derselbe ist, gestern, heute und ich alle Ewigkeit. Du
kannst dieselben Resultate sehen wie Petrus, Jakobus
und Johannes. Du kannst dieselben Resultate wie Petrus
sehen, sogar die selben Resultate wie Jesus. Jesus hat
gesagt “...Wer an mich glaubt, wird die gleichen Taten



vollbringen wie ich – ja sogar noch größere; denn ich
gehe zum Vater.” Johannes 14:12 (HFA). Als ein Gläubiger
muss das Wort von größter Bedeutung in deinem Leben
sein .

Es ist wichtig eine tägliche Hingabe zu Gottes Wort zu
haben. Menschen essen täglich um körperlich nahrhaft zu
sein. Das Wort Gottes ist wie Essen für den Geist. Jesus
wurde versucht beim Teufel in der Wüste um ein Stein in
Brot zu verwandeln. Jesus war hungrig und er besiegte
den Feind mit demWort Gottes. Jesus sagte zum Teufel,
“Es steht in der Heiligen Schrift: Der Mensch lebt nicht
allein von Brot, sondern von allem, was Gott ihm zusagt”
Matthäus 4:4 (HFA)

Wir brauchen geistliches Brot, die Bibel sagt “Wie ein
neugeborenes Kind nach Milch schreit, so sollt ihr nach
der unverfälschten Lehre unseres Glaubens verlangen.
Dann werdet ihr im Glauben wachsen und das Ziel, eure
endgültige Rettung, erreichen. ” 1. Petrus 2:2Wenn du
anfängst die Hauptlehre von Christus zu lernen, wirst du
geistlich Reif genug sein zwischen gut und böse zu
entscheiden. Dann wirst du das Fleisch von Gottes Wort
verdauen können, dass dich geistlich stark macht. Wenn
du das machst, wirst du nicht anfällig für die Listen des
Teufels sein, oder falsche Lehre von Menschen. Wenn du
etwas falsch machst, wird das Wort dich durch den
Heiligen Geist überführen. Wenn du Gottes Wort lies,
wäscht es deinen Verstand. Während du täglich deinen



Verstand mit demWort Gottes erneuerst, wird sich dein
Gedankenmuster verändern. Das ist wichtig, weil der
Teufel durch deinen Verstand arbeitet.

Die Bibel sagt “Einfach alles zu vernichten, was sich
stolz gegen Gott und seine Wahrheit erhebt. Alles
menschliche Denken nehmen wir gefangen und
unterstellen es Christus, dem es gehorchen muss”. 2.
Korinther 10:5 (HFA).Wie wir schon zuvor gesagt haben ist
die Kenntnis Gottes sein Wort. Wenn der Teufel Gedanken
in deine Denkweise setzt, wirst du wissen wie du sie
rausschmeißen kannst.

Der beste Weg deinen Verstand zu erneuern ist durch
studieren des Wort Gottes und dann auf das was du
gelernt hast zu handeln. Es ist nicht das Wort das du
weist, dass eine Veränderung bringt. Es ist das Wort das
du in Taten umsetzt, dass dein Leben verändert. Wenn
eine Person das Wort Gottes nicht in Taten umsetzt, heißt
das in Wirklichkeit, dass die Person das Wort Gottes nicht
mit ihrem ganzen Herzen glaubt. Es zeigt auch, dass ihr
Verstand nicht vollkommen erneuert ist. Die Bibel sagt
“Allerdings genügt es nicht, seine Botschaft nur
anzuhören; ihr müsst auch danach handeln. Alles andere
ist Selbstbetrug” Jakobus 1:22 (HFA). Die Bibel sagt
eigentlich, dass sich ein Person selber täuscht, wenn sie
nur hörer vomWort sind.



Da gibt es etwas das heißt “Mentale
Zusammenstimmung zu demWort Gottes”. Das ist es wo
Leute in ihrem Glauben scheitern. Solche Leute glauben
das Wort Gottes mit ihrem Verstand, aber sie haben keine
Herzens Veränderung. Aber es gibt ein Herzens Wissen
des Wortes, wo es das eingravierte Wort Gottes bekommt,
dass die Möglichkeit hat unsere Seele zu retten. Deine
Seele besteht aus deinem Verstand, DeinemWillen und
deinen Emotionen. Falls der Teufel dich in irgendeiner Art
angreifen kann, ist es in deinem seelischen Raum.

Deswegen müssen wir voll bleiben mit demWort
Gottes. Wir müssen kontinuierlich die Dinge die wir im
Wort Gottes gelernt haben in die Tat umsetzen. Die Bibel
sagt “Lasst die Botschaft von Christus ihren ganzen
Reichtum bei euch entfalten. Unterweist und ermahnt
euch gegenseitig mit aller Weisheit...” Kolosser 3:16 (HFA).
Ein anderer Weg, sodass das Wort reich in dir wohnt, ist es
andere du lehren. Wenn du andere bewässerst, wirst du
selber bewässert werden.

Lass das Wort Gottes dein Lehrer sein. Lass es in dir
leben, dich lehren, deinen Weg lenken, dich aufrecht
erhalten. Die Bibel sagt “Wenn ihr aber fest mit mir
verbunden bleibt und euch meine Worte zu Herzen
nehmt, dürft ihr von Gott erbitten, was ihr wollt; ihr
werdet es erhalten. 8 Wenn ihr viel Frucht bringt und
euch so als meine Jünger erweist, wird die Herrlichkeit
meines Vaters sichtbar” Johannes 15:7-8 (HFA).



Wenn du ein Tuher des Wort Gottes bist, wirst du ein
fruchtvoller Gläubiger sein. Wenn du ein fruchtvoller
Gläubiger bist, gibst du Jesus alle Herrlichkeit, und somit
warst du ein Zeuge zu der Welt. Im Gegensatz, wenn du
dich selber als einen Gläubiger bezeichnest und im
Gegensatz zumWort Gottes handelst, bist du kein
Gläubiger. Deswegen müssen wir uns demWort Gottes
unterwerfen.

Das Wort Gottes wird dir Kraft geben, den
Versuchungen des Teufels zu widerstehen. Das Wort ist
der unsterbliche Samen. Unser Herz muss bereit sein,
sodass wir viele Früchte tragen können. Unsere Herzen
sind wie Boden, Jesus hat über die vier verschiedenen
Arten von Boden gelehrt. “Hört mir zu! Ein Bauer ging
aufs Feld, um Getreide zu säen. 4 Als er die Körner
ausstreute, fielen ein paar von ihnen auf denWeg. Sofort
kamen die Vögel und pikten sie auf. 5 Andere Körner
fielen auf felsigen Boden, wo nur wenig Erde war. In der
dünnen Erdschicht ging die Saat zwar schnell auf, 6 als
dann aber die Sonne am Himmel hochstieg,
vertrockneten die Pflänzchen. Sie hatten keine starken
Wurzeln und verdorrten deshalb in der Hitze. 7 Wieder
andere Körner fielen ins Dornengestrüpp, doch dieses
hatte die junge Saat bald überwuchert, so dass sie
schließlich erstickte. Es konnte kein Getreide wachsen. 8
Die übrigen Körner aber fielen auf fruchtbaren Boden,
gingen auf, wuchsen heran und brachten das



Dreißigfache, das Sechzigfache, ja sogar das
Hundertfache der Aussaat als Ertrag.« 9 Und Jesus fügte
hinzu: »Wer Ohren hat, der soll auf meine Worte hören”
Markus 4:3-9 (HFA)

Dann in Verse 14 fängt er an den Jüngern zu erklären,
was das Gleichnis bedeutet. “Was der Bauer im Gleichnis
aussät, ist die Botschaft Gottes. 15 Die Menschen, bei
denen die Saatkörner auf denWeg fallen, haben die
Botschaft zwar gehört. Aber dann kommt der Satan und
nimmt alles wieder weg, was in ihr Herz gesät war. 16
Andere Menschen wiederum sind wie der felsige Boden,
auf den die Körner fallen: Sie hören die Botschaft und
nehmen sie sofort mit Begeisterung an. 17 Aber ihr
Glaube hat keine starken Wurzeln und deshalb keinen
Bestand. Wenn solche Menschen wegen ihres Glaubens
in Schwierigkeiten geraten oder gar verfolgt werden,
wenden sie sich gleich wieder davon ab. 18 Noch andere
Menschen gleichen dem von Dornengestrüpp
überwucherten Boden: Sie hören die Botschaft zwar, 19
doch dann kommen die Sorgen des Alltags, die
Verlockungen des Reichtums und die Gier nach all den
Dingen dieses Lebens und ersticken Gottes Botschaft, so
dass keine Frucht daraus entstehen kann. 20 Aber dann
gibt es auch Menschen, die wie der fruchtbare Boden
sind, auf den die Saatkörner fallen: Sie hören Gottes
Botschaft, nehmen sie an und bringen Frucht, dreißig-,
sechzig- oder hundertfach.«” Markus 4:14-20 (HFA). Der
Samen amWegrand, ist nie ins Herz eingedrungen also



hat der Teufel das Wort geklaut. Der Samen auf steinigen
Boden produziert Frucht aber das Herz hat die
Offenbarung des Wortes nicht genug begriffen um es zu
behalten. Der Samen auf dornigen Boden ist wo das Wort
ins Herzen gelangt ist, aber es ist unfruchtbar weil das
Herz voller weltlichen Dingen ist. Und dann gibt es den
guten Boden, wo das Herz vollkommen zum Geist Gottes
hingegeben ist. Wenn das Wort Gottes kommt dann
schlägt es Wurzeln und produziert viel Frucht.



Kapitel 2

Zweiter Schlüssel um ein erfolgreicher Christ zu sein

Gebet

“Hört nie auf zu beten und zu bitten! Lasst euch dabei
vom Heiligen Geist leiten. Bleibt wach und bereit. Bittet

Gott inständig für alle Christen.”
Epheser 6:18 HFA

Gebet ist Kommunikation direkt zu Gott.
Kommunikation ist ein wichtiger Teil von jeder Art
Beziehung hier auf der Erde. Die stärke von unsere
Beziehung mit Gott basiert auf unser Gebetsleben. Wir
können uns die Evangelien in der Bibel anschauen und
sehen dass Jesus erfolgreich war wegen seiner starken
Beziehung mit Gott durch Gebet. Jesus hat uns gelehrt
dass wenn wir beten zu dem Vater im Himmel beten in
den Namen Jesus. Das bedeutet dass wegen was Jesus
getan hat wir jetzt Zutritt haben zu dem Vater, und der
Vater hört uns. Wenn wir beten müssen wir den willen
Gottes beten. Wie wir in dem Kapitel vorher gelesen
haben ist Gottes Wille Gottes Wort. Deshalb müssen
unsere Gebete voll sein vomWort Gottes.

Es gibt Regeln für dein Gebetsleben um verbunden
zu werden. Wenn du Resultate möchtest in deinem
Gebet, dann musst du diese Regeln befolgen. Es gibt



verschiedene Arten von Gebet in der Bibel. Die
verschiedenen Arten von Gebet haben verschiedene
Regeln, genauso wie es auch verschiedene Regeln für
verschiedene Sportarten gibt. Du kannst nicht dasselbe
Gebet für jede Situation beten. Gebet ist eine Kunst die
jeder lernen kann. Es gibt eine Zeit wo du ernst wirst vor
Gott basiert auf sein Wort. Vor vielen Jahren habe ich
gebetet, “ Gott wenn du meine Abhängigkeiten, und
meine Depression wegnimmst, werde ich dir dienen“.
Heute ist mein Leben ein Resultat dieses Gebetes das ich
gebetet habe. Gott hat mein Gebet gehört und durch
seine Gnade halte ich mich an mein Versprechen dass ich
ihm gegeben habe.

Das Gebet der Konzentration ist das Gebet das Jesus
gebetet hat in dem Garten bevor er gekreuzigt wurde.Er
betete dass wenn es Gottes Wille ist diese Becher an ihm
vorbei geht. Viele Christen benutzen das falsche Gebet
wenn es zum Gebete der Konzentration kommt. Manche
beten “ Gott wenn es dein Wille ist erette mich“. Wir
wissen was die Bibel sagt Gottes Wille ist in diesem
Bereich. Gott möchte nicht dass auch nur eine Person
verloren geht aber das alle die Möglichkeit haben zu ihm
um zu kehren. Manche Menschen beten “Gott wenn es
dein Wille ist heile mich von Krebs“. Wir wissen aber was
Gottes Wort sagt “Doch er wurde blutig geschlagen, weil
wir Gott die Treue gebrochen hatten; wegen unserer
Sünden wurde er durchbohrt. Er wurde für uns bestraft –



und wir? Wir haben nun Frieden mit Gott! Durch seine
Wunden sind wir geheilt.” Jesaja 53:5 HFA

Deshalb ist es wichtig die verschiedenen Regeln des
Gebetes zu kennen. Deshalb müssen auch wir als Christen
verstehen was uns zusteht durch das Wort Gottes. Es gibt
Zeiten wo du das Gebet der Konzentration beten muss.
Wenn Gott dich etwas fragt dass er möchte das du tust
und du es nicht imWort Gottes findest, zum Beispiel
wenn du heiraten sollst, wohin du ziehen sollst, oder ob du
eine neue Arbeit suchen sollst. Es gibt Zeiten wo du
Fragen hast an den Herrn für verschiedene Bereiche. In
der Bibelschule habe ich gewusst dass ich berufen bin in
den Dienst zu gehen aber ich wusste nicht wohin ich
gehen soll. Ich habe das Gebet der Konzentration
gebetet.“ Herr ich weiß nicht wo du mich haben
möchtest, aber wo auch immer du möchtest dass ich
hingehe werde ich gehen du musst es mir nur sagen.“

Wenn du anfängst die Bibel zu lesen wirst du
herausfinden dass es über 30.000 Versprechen gibt die
Gott an uns hat. Und diese Versprechen zu empfangen,
musste erst einmal verstehen dass es sein Wille ist. Dann
musst du dein Vertrauen stärken in diesem Bereich und
dich mit diesem Bereich auseinandersetzen. Und dann
wirst du anfangen mit demWort Gottes
übereinstimmend zu beten dass dieses Versprechen dir
gehört.



Diese Art von Gebet heißt das Gebet des Antrages. Die
Bibel sagt “Und weil wir wissen, dass Gott all unsere
Gebete hört, dürfen wir sicher sein, dass er uns gibt,
worum wir ihn bitten. Es ist, als hätten wir es schon
erhalten.”

1. Johannes 5:15 HFA die Bibel sagt auch “Deshalb sage ich
euch: Um was ihr auch bittet – glaubt fest, dass ihr es
schon bekommen habt, und Gott wird es euch geben!”
Markus 11:24 HFA

Also was sollst du jetzt tun zwischen der Zeit wo du
gebetet hast du in der Zeit das du es empfängst. Du
betest ein Gebet der Dankbarkeit. Diese Art von Gebet ist
die größte Art von Gebet in der Bibel. Wir lesen “Macht
euch keine Sorgen! Ihr dürft in jeder Lage zu Gott beten.
Sagt ihm, was euch fehlt, und dankt ihm!”
Philipper 4:6 HFA

Wir sollten ein Lebensstil haben der Dankbarkeit und
Anbetung. Wir sind so dankbar für alles was Gott schon
getan hat und wir sind mit große Erwartung für alles was
er noch tun wird. Der menschliche Körper möchte sich
immer Sorgen machen. Ein Lebensstil voller Dankbarkeit
und Anbetung zu haben ist die beste Heilung für ein
Leben der Sorge. Sorge richtet sich auf den Berg,
Anbetung und Dankbarkeit richtet sich auf den der den
Berg wegschiebt.



In Alaska ist eine Flugbahn an der Seite von einem
Berg. Wenn man auf dem Boden ist sieht der Berg riesig
aus. Aber sobald das Flugzeug startet und anfängt in den
Himmel zu fliegen sieht der Berg immer kleiner aus umso
höher man fliegt . Unsere Perspektive verändert Dinge. Tu
deine fokussieren weg richten von deinen Problemen,
finde deine Lösung imWort Gottes, danke ihm, Bete ihn
an.

Ich hatte immer noch Problememit dem Gesetz von
meinem alten Lebensstil. Diese rechtlichen und
finanziellen Probleme waren wir am Berg und es sah so
aus als würden sie nie vergehen Im natürlichen. Aber ich
habe angefangen das Wort Gottes auf ein Stück Papier zu
schreiben hab es an die Wand gehangen. Jedes Mal wenn
ich an dem Stück Papier vorbei gelaufen bin habe ich das
Wort Gottes über meine Situation programmiert. Dies ist
der Bibelvers der dort stand: “Ich versichere euch: Wenn
ihr glaubt und nicht im Geringsten daran zweifelt, dass es
wirklich geschieht, könnt ihr zu diesem Berg sagen: ›Hebe
dich von der Stelle und stürze dich ins Meer!‹, und es wird
geschehen. Deshalb sage ich euch: Um was ihr auch bittet
– glaubt fest, dass ihr es schon bekommen habt, und Gott
wird es euch geben!” Markus 11:23-24 HFA

Dann habe ich ihm gedankt für den Sieg im Voraus.
In nur ein paar Monaten später war meine komplette
Situation mit dem Gesetz und den Finanzen komplett
geregelt. Was für ein Berg steht in deinemWeg. Leg dein



Vertrauen in Gott, lenke deine Augen weg von der
Situationen und du wirst sehen bald erzählst du anderen
von den tollen Dingen die Gott für dich getan hat!
Vielleicht brauchst du jemanden der mit dir steht im
Gebet. Die Bibel sagt “Aber auch das sage ich euch: Wenn
zwei von euch hier auf der Erde meinen Vater im Himmel
um etwas bitten wollen und sich darin einig sind, dann
wird er es ihnen geben.” Matthäus 18:19 HFA

Diese Art von Gebet heißt Das Gebete der
übereinstimmung. Das ist wenn mindestens zwei
Menschen im Gebet ihren Glauben verbinden und
vertrauen das Gott etwas spezielles tut. Die Bibel sagt
nicht dass wenn zwei zusammenkommen es vielleicht
passieren wird, nein die Bibel sagt dass es passieren wird!

Da gibt es eine Zeit wenn wir nicht wissen was wir
beten sollen. Deshalb hat Gott uns den Heiligen Geist
gegeben der in uns lebt. Die Bibel sagt: “Dabei hilft uns
der Geist Gottes in all unseren Schwächen und Nöten.
Wissen wir doch nicht einmal, wie wir beten sollen, damit
es Gott gefällt! Deshalb tritt Gottes Geist für uns ein, er
bittet für uns mit einem Seufzen, wie es sich nicht in
Worte fassen lässt. Und Gott, der unsere Herzen durch
und durch kennt, weiß, was der Geist für uns betet. Denn
im Gebet vertritt der Geist die Menschen, die zu Gott
gehören, so wie Gott es möchte.” Römer 8:26-27 HFA

Deshalb ist es so wichtig den Heiligen Geist
empfangen mit der Zungensprache. “Wenn nämlich



jemand in unbekannten Sprachen redet, dann spricht er
nicht zu Menschen, denn niemand versteht ihn. Er spricht
zu Gott, und was er durch Gottes Geist redet, bleibt ein
Geheimnis.” 1. Korinther 14:2 HFA

Der heilige Geist spricht durch uns wenn wir unseren
Mund öffnen im Vertrauen, Der heilige Geist wird durch
den Mund den perfekten willen Gottes beten. Du wirst es
vielleicht nicht verstehen, es hört sich vielleicht
unfruchtbar an aber es ist der perfekte Wille Gottes. Der
Teufel wird es auch nicht verstehen können. Deswegen
hast du es so Matsch. Er weiß auch dass es die Gläubigen
stärker macht. Die Bibel sagt “Ihr aber, Geliebte, erbaut
euch auf euren allerheiligsten Glauben und betet im
Heiligen Geist;” Judas 1:20 SCH2000 wir sehen das auch in
Apostelgeschichte Kapitel 2, die elf Jünger waren voller
Angst nachdem Jesus gekreuzigt wurde.

Aber ihm wurde gesagt sie sollen gehen und im oberen
Geschoss warten auf das Versprechen des Vaters. Der
heilige Geist es auf Sie gefallen und sie haben alle
angefangen in Zungen zu sprechen wie der Heilige Geist
sie leitete. Die ganze Stadt hat die Lautstärken gehört und
sie sind gekommen um zu sehen was los war. Das selbe
Petrus der Jesus verleugnet hatte vor einem jungen
Mädchen am Lagerfeuer, war voll vom Feuer Gottes. Er
fing an voller Mut zu predigen die tolle Pfingstbotschaft
und 3000 wurden errettet. Wir brauchen diese Kraft Des
Gebetes im heiligen Geist um ein Zeugnis zu sein in der



Welt um uns rum. Wenn du diese Kraft noch nie
empfangen hast bitte dieses Gebiet laut im Vertrauen

Jesus du taufst im heiligen Geist und im Feuer
Gottes. Ich frage dich jetzt mich zu taufen mit dem
heiligen Geist und dem Feuer Gottes!

Im Vertrauen öffne deinen Mund und fang einfach an
zu sprechen. Sprech nicht in Deutsch, und mach dir keine
Sorgen wie es sich anhört. Adam heiligen Geist täglich
und du wirst sehen wie sich dein Leben komplett
verändern wird.



Chapter 3

Dritte Schlüssel meine erfolgreicher Christ zu sein
Besuche das Haus Gottes regelmäßig

“Versäumt nicht die Zusammenkünfte eurer
Gemeinde, wie es sich einige angewöhnt haben.
Ermahnt euch gegenseitig dabeizubleiben. Ihr seht
ja, dass der Tag nahe ist, an dem der Herr kommt.”
Hebräer 10:25 HFA

Verbunden zu sein mit dem Haus Gottes ist sehr wichtig
für dein geistigen Wachstum. Bevor ich angefangen habe
Gott zu dienen war ich sehr hingegeben zu meinem
Lebensstil. Ich hab Marihuana geraucht wenn die Sonne
aufgegangen ist bis die Sonne untergegangen ist. Ich
habe fast jeden Tag Alkohol getrunken und für eine lange
Zeit bin ich in die Diskotheken sechs Tage die Woche
gegangen. Aber als Jesus sich real mir gegenüber gezeigt
hat habe ich meine Hingabe für die Welt, zu den Dingen
Gottes gerichtet. Zu diesem Zeitpunkt hatten wir Sonntag
morgen Gottesdienst, Sonntag Abend Gottesdienst,
Mittwoch Abend Gottesdienst, und Freitag Abend Gebet.
Ich habe angefangen die Gemeinde zu besuchen jedes
Mal wenn die Tür offen war obwohl ich dafür 45 Minuten
fahren musste. Ich war so dankbar dafür was Jesus für
mich getan hat. Christen müssen demütig, lernfähig,
verfügbar Und hungrig sein und um sich selber Gott
hinzugeben. Ich weiß dass wenn ich mich nicht



untergeordnet hätte zu geistiger Leidenschaft dass ich nie
Gottes Wille für mein Leben erfüllt hätte.

Das Haus Gottes ist der Ort wo Christen trainiert
werden, ausgerüstet, motiviert, geliebt, unterstützt und
ermahnt werden. Jeder von uns braucht jemanden der
uns in die Augen schauen kann uns die Wahrheit in Liebe
sagen kann. Es gibt Menschen die argumentieren dass sie
nicht in eine Gemeinde gehen müssen weil sie die
Gemeinde sind. Ja die Bibel sagt dass wir der Tempel des
Heiligen Geistes werden wenn wir unser leben Jesus
geben. Die meisten dieser Leute die das sagen sind keine
schlechten Menschen aber sie wurden einfach nur verletzt
bei jemanden in der Gemeinde.Vielleicht liest du dieses
Buch und du wurdest enttäuscht bei geistliche Leiter
schafft. Erlaubt den Teufel nicht von deinem Leben zu
stehen. Erlaube Gott jeden Schmerz von deinem Herzen
zu heilen.

Oft habe ich auf der Straße Leute kennengelernt und
ihnen von Jesus erzählt und sie haben mir gesagt dass sie
verletzt wurden bei jemanden in der Gemeinde. Ich sage
immer das selbe Beispiel wenn ich zu einem Restaurant
gehen würde und es wäre dreckig, die Leute waren
unverschämt, und das Essen war eklig. Würde ich nicht
aufhören in das Restaurants zu gehen, aber ich würde
aufhören zu diesem bestimmten Restaurant zu gehen.
Menschen sind nicht perfekt aber Gott ist perfekt, und er
hat uns befohlen nicht aufzuhören uns zusammen zu



treffen als Christen vor allem in den letzten Tagen. Gott
hat uns Geistliche Leiterschaft gegeben dazu zu helfen
den Körper Christus zu bauen.

“Und so hat Christus denn auch seine Gemeinde
beschenkt: Er hat ihr die Apostel gegeben, die Propheten
und Verkündiger der rettenden Botschaft, genauso wie
die Hirten und Lehrer, welche die Gemeinde leiten und im
Glauben unterweisen. Sie alle sollen die Christen für ihren
Dienst ausrüsten, damit die Gemeinde, der Leib von
Christus, aufgebaut und vollendet wird. Dadurch werden
wir im Glauben immer mehr eins werden und
miteinander den Sohn Gottes immer besser kennen
lernen. Wir sollen zu mündigen Christen heranreifen, zu
einer Gemeinde, die ihn in seiner ganzen Fülle
widerspiegelt.

Dann sind wir nicht länger wie unmündige Kinder,
die sich von jeder beliebigen Lehrmeinung aus der Bahn
werfen lassen und die leicht auf geschickte
Täuschungsmanöver hinterlistiger Menschen hereinfallen.
Stattdessen wollen wir die Wahrheit in Liebe leben und in
allem zu Christus hinwachsen, dem Haupt der Gemeinde.
Durch ihn ist der Leib fest zusammengefügt, denn er
verbindet die Körperteile durch die verschiedenen
Gelenke miteinander. Jeder einzelne Teil leistet seinen
Beitrag. So wächst der Leib und wird aufgebaut durch die
Liebe.” Epheser 4:11-16 HFA



Es gibt einen Grund dass die erste Gemeinde so viel
Erfolg hatte. Sie hatten ein starkes Gebetsleben, Sie sind
von Haus zu Haus gegangen um Gemeinschaft zu haben
täglich, und sie haben sich an die apostolische Lehre
gehalten. Gott hat dich dazu berufen ein erfolgreiche
Chris zu sein, aber um das zu tun musst du gewurzelt sein
im Haus Gottes. Wenn du bis jetzt noch keine Gemeinde
hast wo du dich zuHause fühlst, ist es sehr wichtig dass du
eine findest. Bete und Frage Gott Nachhilfe. Du musst in
eine Gemeinde sein die die Bibel komplett glaubt. Ein Ort
Der dich herausfordern wird, ein Orte der dir Helfen wird
in deinem Leben. Sei nicht in eine Gemeinde wo kein
Leben herrscht. Sei verbunden mit einer Gemeinde die
feurig ist, die anderen von Jesus erzählt, die eine Vision
hat für die Region.

Sei nicht einfach nur ein Sonntagmorgen Christ,
nehme Gott nicht auf die leichte Schulter. Versuche nicht
einen Weg zu finden wie Gott irgendwie in dein
alltägliches Leben reinpasst. Die Bibel sagt

“Darum sage ich, der Herr, der Gott Israels: Ich habe
dir versprochen, dass mir für alle Zeiten Männer aus
deiner Sippe und deinem Stammesverband als Priester
dienen sollen. Doch dazu lasse ich es nun nicht mehr
kommen! Denn ich ehre nur die, die auch mich ehren.
Wer mir aber verächtlich den Rücken kehrt, der wird
selbst auch verachtet.” 1. Samuel 2:30 HFA



Wenn du Gott kennen würdest, sein Wort, seine
Menschen, sein Haus, dann würde auch du ihn ehren.
Aber wenn du Gott leicht schätzt wird auch er dich leicht
schätzen. Involviere dich in der Gemeinde und helfe, lerne
und wachse. Die Bibel sagt wir sollen die Kennen die um
uns herum sind. Wenn du deine Gemeinde verlassen
kannst vier Wochen und keiner merkt dass du weg bist
das zeigt dass da ein Problem liegt. Sei gewurzelt ins Haus
Gottes, wo er dich berufen hat zu sein, und du wirst
gedeihen



Chapter 4

Vierte Schlüssel um ein erfolgreicher Christ zu sein
Werde falsche Beziehungen los

“Lasst euch durch solche Sprüche nicht täuschen!
Denn: »Schlechter Umgang verdirbt gute Sitten.«”
1. Korinther 15:33 HFA

In 2007 habe ich mein leben ganz neu Jesus
gegeben. Ich hatte eine Begegnung mit dem Herrn. Gott
hat mich freigesetzt von Abhängigkeiten, und all meinen
Depressionen. Aber ich hatte eine schwierige Zeit mich los
zu Ketten von Leuten mit denen ich sonst immer
unterwegs war. Ich hatte das Gefühl dass wenn ich diese
Freundschaften aufgeben würde dass ich nicht Treu
ihnen gegenüber wäre. Da waren auch keine jungen
Leute in der Gemeinde die ich besucht habe und ich hatte
Angst alleine zu sein. Deshalb habe ich mich entschieden
weiterhin mit meinen alten Freunden abzuhängen. Ich
dachte vielleicht kann ich ein gutes Vorbild für Sie sein.
Genauso wie die Bibel es uns sagt war ich sehr getäuscht.
Hätte ich einfach auf diese Bibelstelle gehört, hätte ich
mir selber schwierige Jahre erspart. Da ist ein großer
unterschied zwischen ein Zeugnis zu sein oder ein
Begleiter zu sein. Jesus war ein Zeugnis zu den sündern.
Aber du hättest nie gesehen dass Jesus mit diesen Leuten



abgehangen hätte und die Dinge getan hätte die sie
getan haben.

Freunde sind wie Aufzüge, manche bringen dich
Hoch und manche bringen dich runter. Obwohl Gott mich
wirklich verändert hatte, hatte ich sehr viele Probleme für
drei Jahre. Zwei von diesen Jahren habe ich sogar
komplett aufgehört Gott zu dienen weil ich nicht mehr
länger zwei verschiedene Leben leben konnte. Die Bibel
sagt “Zieht nicht an einem Strang mit Leuten, die nicht an
Christus glauben. Was haben denn Gottes Gerechtigkeit
und die Gesetzlosigkeit dieser Welt miteinander zu tun?
Was haben Licht und Finsternis gemeinsam?”

2. Korinther 6:14 HFA

wenn du mit den falschen Leuten abhängst wird
auch das auf dich kommen was sie tun. Ich musste eine
Entscheidung treffen Gott mein ganzes Leben zu geben,
sogar all meine Beziehungen. Ich hatte eine Zeit wo ich
mich sehr alleine gefühlt habe. Aber in dieser Zeit bin ich
nur näher an Gott gekommen. Du musst Gottvertrauen
mit deinem ganzen Leben. Die Bibel zeigt es wenn du
versuchst dein Leben zu retten wirst es verlieren. Aber
wenn du dein Leben verlierst wirst du es finden. Gott
möchte dir göttliche Und gute Freunde schenken wenn
du bereit bist die Beziehungen hinzulegen die er von dir
möchte das du hingelegst.



Alles was die Bibel sagt das du tun sollst kommt immer
ein Segen für die die gehorchen, und das tun was die
Bibel uns sagt. Jetzt habe ich Freunde die auch tolle
Dinge für Gott tun. Ich habe Freunde die mich ermutigen
besseres zu tun. Die Bibel sagt “Wie man Eisen durch
Eisen schleift, so schleift ein Mensch den Charakter eines
anderen.” Sprüche 27:17 HFA

du solltest Freunde haben die dich ermutigen Gottes
willen für dein Leben zu erfüllen. Du solltest ein Freund
sein der auch einen göttlichen Einfluss hat zu deinen
Freunden. Die Bibel sagt “Wenn du mit vernünftigen
Menschen Umgang pflegst, wirst du selbst vernünftig.
Wenn du dich mit Dummköpfen einlässt, schadest du dir
nur.” Sprüche 13:20 HFA

Jesus Christus möchte der Herr in deinem Leben sein.
Wenn er nicht Herr über alle Bereiche in deinem Leben ist
dann ist er überhaupt nicht Herr in deinem Leben. Es ist
genauso als würde ich ein Besucher in meinem Haus
haben. Oft würde ich die Küche aufräumen, das
Wohnzimmer, das Badezimmer, das Esszimmer, und alle
üblichen Räume. Aber bevor der Gast ankommen würden
würde ich wahrscheinlich alle kleiderschränke zu machen,
und alle Schlafzimmer Türen. Das ist genau was viele
Leute mit Gott tun. Die erlauben Jesus ihren Sonntag früh
zu nehmen. Manche erlauben sogar Gott ein paar andere
Bereichen im Leben zu nehmen. Aber wenn es zu
verschiedenen Dingen kommt, machen Sie die Türen zu



Gott zu in den Bereichen in ihrem Leben. Ich ermutige
dich, gebe jeden Bereich zum Herren. Erlaube ihn der
Herr in deinen Beziehungen zu sein. Erlaube Ihn der Herr
in deinen Freundschaften zu sein. Ich möchte dir heute
sagen dass Jesus nur das Beste möchte für dich. Er hat
nur gutes für dich!



Chapter 5

fünfter Schlüssel um ein erfolgreicher Chris zu sein
- Erzähle anderen von Jesus

“Dann sagte er zu ihnen: »Geht hinaus in die ganze Welt
und verkündet allen Menschen die rettende Botschaft.
Wer glaubt und sich taufen lässt, der wird gerettet
werden. Wer aber nicht glaubt, der wird verurteilt werden.
Die Glaubenden aber werde ich durch folgende Wunder
bestätigen: In meinem Namen werden sie Dämonen
austreiben und in unbekannten Sprachen reden.
Gefährliche Schlangen und tödliches Gift werden ihnen
nicht schaden, und Kranke, denen sie die Hände
auflegen, werden gesund.« Nachdem Jesus, der Herr, das
gesagt hatte, wurde er in den Himmel aufgenommen
und nahm den Platz an Gottes rechter Seite ein. Die
Jünger aber zogen hinaus und verkündeten überall die
rettende Botschaft. Der Herr war mit ihnen und
bestätigte ihr Wort durch die Zeichen seiner Macht.”
Markus 16:15-20 HFA

Es ist falsch das nur Menschen in dem Vollzeitlichen
Dienst berufen sind anderen von Jesus zu erzählen. Die
Bibel sagt sehr klar das alle Gläubigen berufen sind das
Evangelium zu verkünden, für die Kranken zu beten und
Dämonen auszutreiben

(Markus 16:15-20)



“Denn einmal werden wir uns alle vor Christus als
unserem Richter verantworten müssen. Dann wird jeder
das bekommen, was er für sein Tun auf dieser Erde
verdient hat, mag es gut oder schlecht gewesen sein.
Wenn ich Menschen für Christus, den Herrn, gewinne,
habe ich dabei immer vor Augen, dass ich mich einmal
vor ihm verantworten muss. Gott weiß, dass es mir um
nichts anderes geht, und ich hoffe, auch ihr unterstellt mir
keine anderen Absichten. Das sage ich nun wirklich nicht,
um für mich selbst zu werben. Ich will euch nur ein paar
Gründe nennen, warum ihr stolz auf mich sein dürft. Dann
könnt ihr sie denen entgegenhalten, für die äußere
Vorzüge wichtiger sind als innere Überzeugung. Manche
werfen uns vor, wir hätten uns bei euch so verhalten, als
hätten wir den Verstand verloren. Wenn das der Fall war,
geschah es zur Ehre Gottes. Und wenn wir jetzt bei klarem
Verstand sind, dann kommt das euch zugute. Was wir
auch tun, wir tun es aus der Liebe, die Christus uns
geschenkt hat – sie lässt uns keine andere Wahl. Wir sind
davon überzeugt: Weil einer für alle Menschen starb, sind
sie alle gestorben. Und Christus ist deshalb für alle
gestorben, damit alle, die leben, nicht länger für sich
selbst leben, sondern für Christus, der für sie gestorben
und auferstanden ist. Daher beurteilen wir auch
niemanden mehr nach rein menschlichen Maßstäben.
Selbst wenn wir Christus früher danach beurteilt haben,
so tun wir das heute nicht mehr. Gehört also jemand zu
Christus, dann ist er ein neuer Mensch. Was vorher war, ist



vergangen, etwas völlig Neues hat begonnen. All dies
verdanken wir Gott, der uns durch Christus mit sich selbst
versöhnt hat. Er hat uns beauftragt, diese Botschaft
überall zu verkünden. Und so lautet sie: Gott ist durch
Christus selbst in diese Welt gekommen und hat Frieden
mit ihr geschlossen, indem er den Menschen ihre Sünden
nicht länger anrechnet. Gott hat uns dazu bestimmt,
diese Botschaft der Versöhnung in der ganzen Welt zu
verbreiten. Als Botschafter von Christus fordern wir euch
deshalb im Namen Gottes auf: Lasst euch mit Gott
versöhnen! Wir bitten euch darum im Auftrag von
Christus. Denn Gott hat Christus, der ohne jede Sünde
war, mit all unserer Schuld beladen und verurteilt, damit
wir freigesprochen sind und vor ihm bestehen können.”
2. Korinther 5:10-21 HFA

Jesus hat seine Mission hier auf dieser Erde erfüllt. Er ist
aus einem Grund gekommen, umMenschen ihre
Beziehung mit Gott zu versöhnen. Bevor er die Erde
verlassen hat, hat er seinen Jüngern gesagt dass er sie
nicht ohne einen trösten lassen wird, ein Helfer, einen
Intercessor, Einen Rückhalt. Als er am Kreuz gestorben ist
war der Preis bezahlt als das Blut vergossen wurde

Jesus ist für uns in die Hölle gegangen und hat die
Schlüssel vom Teufel zurückgeholt. Und dann ist er in den
Himmel aufgefahren. Er hat sich an die rechte Hand des
Thron Gottes gesetzt. Wenn eine Person sich hinsetzt
bedeutet das dass diese Person fertig ist mit der Arbeit.



Jesus hat schon alles getan was er je tun wird. Jetzt haben
wir Gläubige eine Arbeit zu erledigen. Jesus hat uns sein
Wort gegeben, seinen heiligen Geist, seine Salbung, sein
Blut, seinen Namen und seine Engel.Er hat uns auch ein
Auftrag gegeben in seinem Evangelium. Hätte er nur
gewollt dass wir errettet werden dann hätte er uns in den
Himmel genommen sobald wir ihn angenommen haben.
Aber die Bibel fragt uns “…Und wie können sie von ihm
hören, wenn ihnen niemand Gottes Botschaft verkündet?”

Römer 10:14 HFA

Jesus wird seinen Thron nicht verlassen um zu
jemanden hier auf der Erde zu predigen. Er rät uns, erfüllt
uns, er bereitet uns zu, er sendet uns aus um seine Arbeit
zu tun. Die Bibel sagt

“Aber ihr werdet den Heiligen Geist empfangen und
durch seine Kraft meine Zeugen sein in Jerusalem und
ganz Judäa, in Samarien und überall auf der Erde.«”

Apostelgeschichte 1:8 HFA

Wir haben die Möglichkeit Zeugen Zu sein dass Jesus
lebt. Jeder Gläubige wird eines Tages vor dem Urteil
stehen. Nicht jedes Urteil ist schlecht, ich bete dass wenn
du eines Tages vor Gott stehst das dein Urteil gut
gemacht du guter und treuer Diener sein wird

Die die Jesus noch nie angenommen haben werden
vor dem weißen Thron Stehen.Sie werden keine Zuflucht



haben. Nur die Ewigkeit in der Hölle. Die Hölle es kein Ort
für Menschen. Die Hölle war gedacht für ein Teufel und
seine Engel. Jesus möchte nicht dass auch nur eine
Person dort hingeht aber das alle zu der Weisheit der
Wahrheit kommen. Deshalb müssen wir andere
Menschen die Wahrheit erzählen. Wir müssen anderen
erzählt dass Jesus der einzigste Weg, Die Wahrheit und
das Leben ist es gibt keinen anderen Weg zum Vater als
durch ihn. Als Christen werden wir ein anderes Urteil
sehen. Wir werden den Gerichtsstuhl Chris sehen. Wo alle
unsere Werke durchs Feuer getestet werden.

Unser ganzes Leben wir dann an uns vorbei spielen.
Nur die Dinge die wir für die Ewigkeit getan haben
werden bleiben. Wir können unsere Arbeit nicht mit uns
nehmen. Wir können unsere Haus nicht mit uns nehmen.
Wir können unser Geld nicht mit uns nehmen. Das
einzigste was wir in den Himmel mit uns mitnehmen
können sind Menschen. Wie viel Leuten wirst du von
Jesus erzählen bis zu deinem Ende vom Leben?Die Bibel
sagt “…Wenn ich Menschen für Christus, den Herrn,
gewinne, habe ich dabei immer vor Augen, dass ich mich
einmal vor ihm verantworten muss.

2. Korinther 5:11 HFA Das bedeutet dass wenn wir die
Wahrheit kennen dass wir die die in eine Lüge leben
aufwecken müssen wir müssen ein Licht in dieser Welt
sein, Menschen aus der Dunkelheit ins Licht bringen.



Bevor wir Christen geworden sind haben wir ein
selbstsüchtiges Leben gelebt. Jetzt sind wir bezahlt
worden durch das Blut Jesus. Unser Leben gehört uns
nicht mehr länger, wir müssen unser Leben hinlegen um
die himmlische Mission hier auf der Erde zu erfüllen. Gott
hat uns komplett neu gemacht. Gott hat uns versöhnt mit
ihm durch Jesus Christus. Das bedeutet dass er den Preis
bezahlt hat damit wir eine Beziehung mit ihm haben
können. Der Preis wurde bezahlt für jede einzelne Person
hier auf der Erde. Viele sind blind durch den Teufel. Nicht
nur hat uns Jesus versöhnt, aber jetzt hat er uns Diener
der Versöhnung gemacht. Das bedeutet dass jeder
Gläubiger ein Diener ist. Das stimmt du bist ein Diener
Jesus Christus! Da hast vielleicht das Gefühl dass du nicht
gut genug bist, du hast vielleicht das Gefühl dass du nicht
qualifiziert genug bist. Aber du bist qualifiziert bei Gott
selber. Ich habe angefangen Menschen von Jesus zu
erzählen vor ungefähr zehn Jahren. Ich hatte das Gefühl
das ich nicht gut genug war. Ich dachte ich habe nicht
genug erfahren und weiß nicht genug von der Bibel. Ich
hatte Angst abgelehnt zu werden von Menschen. Aber ich
habe einfach angefangen Leuten von Jesus zu erzählen
und plötzlich haben Leute ihr Leben Jesus gegeben. In
den letzten zehn Jahren habe meine Frau und ich
persönlich 28.000 Menschen zu Jesus geführt mit einem
ganz einfachen Skript dass du am Ende vom Buch finden
wirst. Es ist sehr einfach. Alles was du tun musst ist es
einfach nur lesen. Es ist das Evangelium und des
Evangelium ist die Kraft Gottes menschen zur Umkehr zu



bringen. Du wirst große Wunder sehen wenn du anfängst
zu gehorchen. Nicht nur dass du ein Diener bist aber du
bist auch ein Botschafter für das Königreich des Himmels.

Wir sind in dieser Welt aber wir sind nicht von dieser
Welt. Hier ist ein Beispiel wenn ich jetzt als ein Amerikaner
zu einem anderen Land gehen, und die amerikanische
Botschaft Besuche in diesem Land. Obwohl ich eigentlich
in diesem Fremden Land bin in demMoment wo ich
mein Fuß in die amerikanische Botschaft stellen bin ich
auf amerikanischen Boden. Ich bin nicht mehr länger
unter dem Gesetz des jeweiligen Landes aber unter
amerikanischen Gesetz. Jetzt bist du in dieser Welt, aber
durch Christus bist du nicht von dieser Welt. Dein
Wohnsitz ist im Himmel. Die Arbeit eines Botschaftern Ist
es zu sprechen für das jeweilige Land. Um dieses Land zu
anderen Ländern zu repräsentieren. Jetzt ist es unsere
Arbeit für das Königreich des Himmels zu sprechen. Ich
Ermutige dich ein Ziel für dein Leben zu setzen. Nimm dir
fest vor für dein restliches Leben anderer Menschen von
Jesus zuerzählen, in deinem täglichen Alltag. Ist nicht
irgendetwas das du jeden Samstag mit deiner Gemeinde
tun musst. Es ist dein Lebensstil dass du lebst. Du kannst
Menschen von Jesus erzählen während du einkaufen
gehst. Du kannst Menschen von Jesus erzählen auf der
Arbeit. Du kannst deine Familie zu Jesus führen. Überall
wo du hin gehst kannst du ein Zeugnis sein für Jesus



Chapter 6
Sechster Schlüssel um eine erfolgreiche Chris zu sein

Sei großzügig

“Ich bin davon überzeugt: Wer wenig sät, der wird auch
wenig ernten; wer aber viel sät, der wird auch viel ernten.
So soll jeder für sich selbst entscheiden, wie viel er geben
will, und zwar freiwillig und nicht aus Pflichtgefühl. Denn
Gott liebt den, der fröhlich gibt. Er kann euch so reich
beschenken, ja, mit Gutem geradezu überschütten, dass
ihr zu jeder Zeit alles habt, was ihr braucht, und mehr als
das. So könnt ihr auch noch anderen auf verschiedenste
Art undWeise Gutes tun. Schon in der Heiligen Schrift
heißt es ja von demMann, den Gott reich beschenkt hat:
»Großzügig schenkt er den Bedürftigen, was sie
brauchen; auf seine Barmherzigkeit kann man immer
zählen.« Gott aber, der dem Sämann Saat und Brot
schenkt, wird auch euch Saatgut geben. Er wird es
wachsen lassen und dafür sorgen, dass das Gute, das ihr
tut, Früchte trägt. Ihr werdet alles so reichlich haben, dass
ihr unbesorgt weitergeben könnt. Wenn wir dann eure
Gabe überbringen, werden viele Menschen Gott dafür
danken. Eure Gabe hätte demnach zwei gute
Auswirkungen: Sie wäre nicht nur eine Hilfe für die
notleidenden Christen in Jerusalem, sie würde auch



bewirken, dass viele Menschen Gott danken. Durch eure
Unterstützung zeigt sich, wie sich euer Glaube bewährt.
Dann werden die Beschenkten Gott loben, weil ihr euch
so treu zur rettenden Botschaft von Christus bekennt und
so bereitwillig mit ihnen und mit allen anderen teilt. Sie
werden für euch beten und wären gern mit euch
zusammen, weil sich an euch die Gnade Gottes auf so
wunderbare Weise gezeigt hat. Wir aber danken Gott für
seine unaussprechlich große Gabe.”
2. Korinther 9:6-15 HFA

Es gibt keinen der mehr gegeben hat als Gott selber.
Gott hat die Welt so geliebt das er sein eigenen Sohn gab.
Deshalb wenn dich Gott berührt hast du denWunsch
jemand zu sein der auch gibt, weil du immer mehr wie er
wirst. Gott gehört alles, wir müssen zu dem Entschluss
kommen dass uns nichts gehört. Wir sind einfach nur
Verwalter über alles dass Gott uns in unserem Leben
gegeben hat. Wenn du diese Offenbarung hast wird es
verändern wie du über bestimmte Dinge denkst. Die Bibel
sagt

“Ich, der Herr, der allmächtige Gott, fordere euch nun
auf: Bringt den zehnten Teil eurer Erträge in vollem
Umfang zu meinem Tempel, damit in den Vorratsräumen
kein Mangel herrscht! Stellt mich doch auf die Probe und
seht, ob ich meine Zusage halte! Denn ich verspreche
euch, dass ich dann die Schleusen des Himmels wieder
öffne und euch überreich mit meinem Segen beschenke.”
Maleachi 3:10 HFA



warum hat uns Gott befohlen den zehnten zu geben?
Er braucht kein Geld. Er ist ein sehr reicher Gott ihm
gehört alles. Aber was Gott wirklich möchte ist unser Herz
Warum hat Gott uns befohlen unseren Zehnten zu
geben?

Die Bibel sagt: “Wo nämlich euer Schatz ist, da wird
auch euer Herz sein.«” Matthäus 6:21 HFA

deine Kontoauszüge zeigen wofür du dich am
meisten interessierst. Woran du dein Geld ausgibst zeigt
wo dein Herz liegt. Der erste Schlüssel für eine
persönlichen Erweckung ist dein Herz komplett Gott
hinzugeben. Weil wenn Gott dein Herz hat dann hat er
dich

Gott sucht nicht danach von dir zu nehmen, in
Wahrheit möchte Gott dich segnen. Er hat uns geistliche
Prinzipien gegeben um uns zu segnen. Du kannst nicht so
lange beten bist du finanziell ein Wunder erlebst. Du
kannst nicht so lange betteln bist du finanziell ein Wunder
erlebst. Du kannst dich so lange fasten bist du finanziell
ein Wunder erlebst. Der einzigste Weg finanziell ein
Durchbruch zu erleben ist wenn du gibst. Das System der
Welt sagt immer dass wir sparen sollen, weniger
ausgeben sollen, investieren. Aber Gott sagt gebe,
investiere in mein Königreich, stell mich an erster Stelle,
und ich werde dich segnen. Ich kann Zeugnis davon
geben dass jedes Jahr meine persönliche Finanzen besser



werden weil ich treu bin mit meinem zehnten und meiner
opfergabe

Vor einigen Jahren, habe ich ungefähr €300 jede
zweite Woche verdient,Und ich habe unbedingt an
finanziellen Durchbruch gebraucht. Eine bestimmte Zeit,
habe ich das Gefühl gehabt dass Gott möchte das ich
mein ganzes Gehalt gebe. Ich habe dann mein ganzes
Gehalt genommen und habe es gegeben und Gott dafür
vertraut dass er mich segnet wird. Ich habe erwartet dass
ich mit viel Geld gesegnet werde, oder das jemand Geld in
meinen Briefkasten legen wird. Aber das ist nie passiert!
Eine Woche später kam jemand zu mir und hat mir eine
Arbeit angebotenen in der ich €1,200 jede zweite Woche
machen werde. Gott hat mich gesegnet mit einer Arbeit
in der ich viel mehr Geld plötzlich machte. Ich glaube
wirklich dass diese Möglichkeit nie gekommen wäre hätte
ich nicht gehorcht und hätte mein Gehalt imWert von
€300 gegeben. Viele Leute möchten dass Gott etwas für
sie tut, aber sie sind nicht bereit das zu geben was sie in
ihren Händen haben

Das Wunde dass du brauchst ist in deiner Hand. Egal
wie klein es aussieht, unser Gott wird etwas kleines
nehmen und wird es vermehren. Wenn du weiter treu zu
Gott gibst wird er dich befördern in deinen Finanzen. Mein
Zeugnis hört nicht auf mit meiner neuen Arbeit die ich
bekommen habe. Einige Zeit später war ich nicht mehr
länger gebraucht bei dieser Arbeit. Ich bin trotzdem treu



geblieben. Plötzlich habe ich eine andere Arbeit
bekommen wo ich eigentlich nicht hätte für qualifiziert
sein sollen. Jeden Monat habe ich €1 Beförderung pro
Stunde bekommen. In nur ein paar Monaten habe ich
plötzlich ein Gehalt von €1,000 jede Woche erhalten. Gott
möchte nicht dass du dein Vertrauen in deine Arbeit legst,
in dein Bankkonto, oder andere Dinge auf dieser Erde.
Gott möchte das du dein Vertrauen und Glauben in ihn
legst

Ich glaube das oft Wege wie wir Geld verdient sich
auflösen damit wir unser Vertrauen in Gott legen. Unsere
Arbeit, sollte nicht unsere Quelle sein. Gott ist unsere
Quelle. Gott benutzt verschiedene Wege um Finanzen zu
uns zu bringen. Wenn ein Weg nicht mehr verfügbar ist
wird Gott einen anderen Weg öffnen um Finanzen zu uns
zu bringen. Deshalb müssen wir unser Vertrauen in Gott
legen

Gott sagt uns dass wir in unserem eigenen Herz
entscheiden sollen was wir geben. Dein Herz Sollte in
deiner Gabe liegen. Gott möchte nicht dass du mit einem
falschen Motiv gibst. Wir geben nicht nur damit die
Lichter nicht ausgehen in der Gemeinde. Wir geben nicht
damit wir gut aussehen vor anderen Leuten. Wir geben
nicht weil wir geben müssen. Geben es eine Anbetung zu
Gott. Wenn du gibst musst du im Vertrauen geben. Wenn
du gibst musst du glauben dass Gott dein Opfer
annimmt. Gott möchte das wir fröhliche Geber sind. Ich



liebe es ins Haus Gottes zu geben. Ich liebe es zu anderen
Menschen zu geben. Wenn du gibst, musst du glauben
dass Gott die Möglichkeit hat dich zu segnen. Du musst
glauben dass Gott die belohnt die in suchen.

Die Bibel sagt: “Gott aber, der dem Sämann Saat und
Brot schenkt, wird auch euch Saatgut geben. Er wird es
wachsen lassen und dafür sorgen, dass das Gute, das ihr
tut, Früchte trägt.” 2. Korinther 9:10 HFA

Das bedeutet dass wir den unterschied verstehen
müssen zwischen was Brot ist und was eine Saat ist. Wenn
du deine Saat isst wirst du kein Brot für morgen haben.
Wenn du ein Geber bist kannst du immer eine Saat
erwarten, weil Gott Saat zu dem sämann gibt. Wenn du
gibst nimmt Gott das was du gibst und vermehrt es und
du wirst die Möglichkeit haben sogar mehr zu geben.

Gott bekommt die Herrlichkeit wenn du zu anderen
gibst weil Gott dich als Kanal benutzt um andere zu
segnen. Was für ein Segen ist das dass Gott uns benutzen
kann als ein Kanal um Segen weiterzuleiten. Deswegen
sagt die Bibel…“Geben macht glücklicher als Nehmen.«”

Apostelgeschichte 20:35 HFA.Mein Lieblingsteil
dieses Verses ist dass du natürliches Geld Umtauschen
kannst und schätze im Himmel zurück bekommst. Unser
Geld hier wird eines Tages vergehen, eigentlich bedeutet
es gar nichts, es ist einfach nur bedrucktes Papier. Aber



wenn wir es im Vertrauen zu Gott geben, geht es in unser
himmlisches Bankkonto.

Es gibt kein besseren Umtauschkurs hier auf der Erde
als den himmlischen. Ich bete dass du eine Gnade
empfängst um zu geben dass andere dich zurückhalten
müssen vom geben. Wenn du diese geistlichen Prinzipien
benutzt wirst du sehen wie Gott Anfang wird dich zu
segnen!



Chapter 7
Siebter Schlüssel um eine erfolgreiche Chris zu sein

Schau nicht zurück

- “Gehört also jemand zu Christus, dann ist er ein neuer
Mensch. Was vorher war, ist vergangen, etwas völlig
Neues hat begonnen.”

- 2. Korinther 5:17 HFA

Umzukehren bedeutet dass du dich weg drehst von
deinem alten Weg und den anderen Weg lang läufst. Du
bist nicht die Person die du einmal warst. Nicht nur hat
Gott dir einen kompletten Neuanfang gegeben, er hat
dich eine komplett neue Person gemacht. In der
Entzugsklinik möchten Sie immer das du sagst das du ein
Alkoholiker oder ein abhängiger bist. Aber wenn Jesus
dich verändert bist du nicht mehr länger abhängig. Meine
alte Person war ein Alkoholiker und abhängig. Aber diese
Person ist gestorben als ich mein Leben Jesus gab. Ich bin
kein sündiger der gerettet ist durch Gnade. Ich bin die
Gerechtigkeit Gottes in Christus. Ich war Tod in meiner
Sünde aber jetzt lebe ich durch Jesus Christus. Ich bin es
nicht mehr länger der da lebet aber Christus lebt in mir
durch seinen heiligen Geist. Wir müssen zum selben
Ergebnis kommen wie Paulus.



Wer lesen das hier: “Denn die wahre Beschneidung
findet nicht am Körper statt, sondern besteht darin, dass
Gott uns seinen Geist geschenkt hat und wir ihm dienen.
Wir sind stolz, zu Jesus Christus zu gehören, und verlassen
uns nicht länger auf das, was wir selbst tun können. Ich
selbst könnte mich mit größerem Recht als manch
anderer auf diese Vorzüge berufen, wenn es wirklich
darauf ankäme: Ich wurde am achten Tag nach meiner
Geburt beschnitten, wie es das Gesetz vorschreibt. Ich
stamme aus dem Volk Israel und sogar aus dem Stamm
Benjamin. Von Geburt an bin ich Hebräer wie schon alle
meine Vorfahren.

Außerdem gehörte ich zu den Pharisäern, der
Gruppe, die am strengsten darauf achtet, dass Gottes
Gesetz eingehalten wird. Ich setzte mich mit großem Eifer
für Gott ein und verfolgte deshalb sogar die christliche
Gemeinde. Die Regeln des Gesetzes erfüllte ich bis in alle
Einzelheiten, so dass niemand mir etwas vorwerfen
konnte. Aber seit ich Christus kenne, ist für mich alles
wertlos, was ich früher für so wichtig gehalten habe. Denn
das ist mir klar geworden: Gegenüber dem
unvergleichlichen Gewinn, dass Jesus Christus mein Herr
ist, hat alles andere seinen Wert verloren. Um seinetwillen
habe ich das alles hinter mir gelassen; es ist für mich nur
noch Dreck, wenn ich bloß Christus habe. Mit ihmmöchte
ich um jeden Preis verbunden sein. Deshalb versuche ich
jetzt nicht mehr, durch meine eigene Leistung und durch
das genaue Befolgen des Gesetzes vor Gott zu bestehen.



Was zählt, ist, dass ich durch den Glauben an Christus von
Gott angenommen werde. Darauf will ich vertrauen. Um
Christus allein geht es mir. Ihn will ich immer besser
kennen lernen: Ich will die Kraft seiner Auferstehung
erfahren, aber auch seine Leiden möchte ich mit ihm
teilen und mein Leben ganz für Gott aufgeben, so wie es
Jesus am Kreuz getan hat. Dann werde ich auch mit allen,
die an Christus glauben, von den Toten auferstehen. Dabei
ist mir klar, dass ich dies alles noch lange nicht erreicht
habe und ich noch nicht am Ziel bin. Doch ich setze alles
daran, es zu ergreifen, weil ich von Jesus Christus ergriffen
bin. Wie gesagt, meine lieben Brüder und Schwestern, ich
weiß genau: Noch bin ich nicht am Ziel angekommen.
Aber eins steht fest: Ich will vergessen, was hinter mir
liegt, und schaue nur noch auf das Ziel vor mir. Mit aller
Kraft laufe ich darauf zu, um den Siegespreis zu gewinnen,
das Leben in Gottes Herrlichkeit. Denn dazu hat uns Gott
durch Jesus Christus berufen.” Philipper 3:3-14 HFA

Du kannst dich nicht länger gleichsetzen mit deiner
Vergangenheit, weil Jesus deine Vergangenheit
genommen hat.

Jesus hat das Kreuz überwunden, trotz dem Scharm
eines kriminellen Todes, und hat sich an die rechte Hand
Gottes auf den Thron gesetzt weil du die Freude warst die
er vor sich sah. Jesus kam auf die Erde mit einer Mission.
Er hat sich nie umgedreht, er hat sich immer auf die
Zukunft konzentriert. Wenn ein Bauarbeiter ein Feld



bearbeitet und er aufhört auf die Zukunft zu schauen
sondern in die Vergangenheit schaut würde er die
Erntezeit verpassen weil er nicht mehr sich auf das
Wesentliche konzentriert. Wenn du zu lange dich auf
deine Vergangenheit konzentrierst und immer nach
hinten schaust wirst du irgendwann ein Unfall bauen.
Richte deine Augen auf Jesus, richte deine Augen auf sein
Wort. Sei einfach weiter treu und du wirst die Frucht
sehen.


